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Gremium Datum Behandlung 
Hauptausschuss Schulverband 12.03.2014 Ö 
 
 
Verfasser:   Herr Eckhard Rickert  FB/Aktenzeichen: 200.10.12 
 
 

Schule und Schulträger im Dialog; hier: Einrichtung  
informeller Gesprächsrunden mit allen Schulen des 
Schulverbandes 
 
Zielsetzung:  Intensivierung des Dialogs und Verbesserung der Zusammenarbeit.  
 
 
 Beschlussvorschlag:  
 
Der Hauptausschuss begrüßt die Einrichtung informel ler Gesprächsrunden. 
Frau Bürgermeisterin Füllner, Herr Bürgermeister Pa gel und Herr Ratsherr Koch (im 
Vertretungsfalls Herr Ratsherr Hildebrand) werden g ebeten, neben dem 
Schulverbandsvorsteher für den Schulträger an diese n Gesprächsrunden 
teilzunehmen.  
 
 
 
 

___________________    __________________     
Schulverbandsvorsteher         Verfasser 

 
elektronisch unterschrieben und freigegeben durch: 
Eckhard Rickert am 24.02.2014 
Bürgermeister Voß am 26.02.2014 
 

 
Sachverhalt:  
 
In der Vergangenheit ist es häufiger im Rahmen der Zusammenarbeit zu Irritationen, 
Fehlinterpretationen und Missverständnissen zwischen dem Schulträger und den Schulen 
des Schulverbandes Ratzeburg gekommen. 
 
Bereits in der Sitzung der Schulverbandsversammlung am 17.12.2013 hat der 
Schulverbandsvorsteher daher vorgeschlagen, mit allen Schulen - jeweils allein oder auch 
gemeinsam- und den an der Schulgemeinschaft beteiligten Lehrern, Elternvertretern sowie 
Schülervertretern zusammen mit Vertretern des Schulverbandes Ratzeburg informelle 
Gesprächsabende durchzuführen. 
Der Schulverbandsvorsteher bat dabei auch ausdrücklich um Unterstützung durch die 
Schulleitungen. 
Zielsetzung soll sein, außerhalb der Gremienarbeit gesprächsweise mehr Informationen 
auszutauschen, mehr Verständnis füreinander zu entwickeln und Missverständnisse 
auszuschließen.  
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Der Vorschlag des Schulverbandsvorstehers traf auf allgemeine Zustimmung. 
 
Aufgrund dessen initiierte der Schulverbandsvorsteher eine erste Gesprächsrunde unter 
Beteiligung des im Beschlussvorschlag aufgeführten Personenkreises, die am 06.03.2014 
stattfindet. 
Zu den Inhalten und Gesprächsergebnissen wird in der Sitzung mündlich vorgetragen. 
 
Mit der Beschlussfassung soll der Wunsch nach „klimatischer Verbesserung zwischen 
Schule und Schulträger“ von Seiten des Schulträgers unterstrichen werden. 
 
Im Übrigen wird auf die Berichtsvorlage zu TOP 4.1 verwiesen. 
 
Die Verwaltung bittet daher darum, wie vorgeschlagen zu beschließen.    
 
 
Finanzielle Auswirkungen:  
 
Durch die Ausführung des vorgeschlagenen Beschlusses entstehen folgende Auswirkungen 
auf den Haushalt: 
-Keine- 
 
 
 
Anlagenverzeichnis:  
-Entfällt- 
 
 
 
mitgezeichnet haben:  
-Entfällt-  
 


